

HASTA EL 15 DE JUNIO, POR LO MENOS
En este momento estamos
en tendencia creciente
por lo tanto continuamos
en semáforo rojo”

www.elsoldemexico.com.mx

- **SIN ESCUELAS HASTA AGOSTO**
La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, acuerda con la SEP tomar todas las precauciones
- **CERVEZA GARANTIZADA**
Se reintegran nuevas actividades, como la producción cervecera
- **GUÍAS DE DISTANCIAMIENTO**
Allistan instructivos para regresar a zonas concurridas, como el Centro Histórico



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | **JUEVES 21 DE MAYO DE 2020** | AÑO LV | NO. 19.688 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

CONAGUA Requisa de agua aplica para todas las empresas

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) confirmó que los concesionarios a los que les pedirá parte del agua que aprovechan en sus negocios, para abastecer a la población, dependerá de las regiones y lugares que requieran mayor abasto del líquido durante la emergencia sanitaria por el coronavirus. El Sol de México dio a conocer que la Conagua publicó un proyecto de acuerdo que establece como medida extraordinaria el uso parcial o total de las aguas concesionadas en todo el país. **Pág. 15**

Covid-19 ALERTA MUNDIAL

Digitalización obligada

De acuerdo con Eric Pérez-Grovas, presidente de la Asociación Mexicana de Ventas Online (AMVO), el aumento en las compras por internet va de dos hasta ocho veces y así seguirá.



ESCRIBEN

Juan Velez Díaz **Pág. 6**
 Federico La Mont **Pág. 8**
 Raúl Carranca **Pág. 11**



7 503006 1093029

OMAR FLORES



Comienza a subir de precio la gasolina

El precio de los combustibles, a la par de la recuperación de los precios del petróleo, presenta alzas. En la Ciudad de México el litro de la gasolina Magna se vendía hasta en 20.24 pesos y la Premium hasta en 21.54 pesos, según datos de la Comisión Reguladora de Energía. Ahora sí, el Presidente decidirá si el precio de la gasolina baja. **Pág. 13**

NO PUEDEN CON GUANAJUATO

Revertimos tendencia de delitos, dice Durazo

CARLOS LARA Y ÓSCAR REYES, EL SOL DE IRAPUATO

Unas horas después de presumir sus cifras, criminales concretan otro ataque en el Bajío

Se logró revertir la tendencia de los delitos en todo el país, aseguró el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo Montaño.

Explicó que en abril de este año se registraron dos mil 950 homicidios dolosos en México, mientras que en marzo hubo tres

mil personas asesinadas. Guanajuato, sin embargo, se mantiene como la entidad con mayor incidencia. En ese sentido, unas horas después de que Durazo lanzara las cifras oficiales, fue atacado el coordinador operativo de seguridad en Tarimoro, Juan Francisco Alejandrí Vázquez.

El crimen organizado dicta la agenda en esa entidad, pese al despliegue de al menos dos mil 200 elementos de la Guardia Nacional. Este ambiente de inseguridad derivó en las protestas del martes pasado en distintos puntos de Guanajuato donde la sociedad civil exigió tranquilidad.

Durazo resaltó que para reducir el homicidio doloso se ha registrado un esfuerzo importante en entidades como Sinaloa, Durango, Coahuila y Tamaulipas.

Al presentar sus datos, detalló que en torno a los feminicidios "afortunadamente también hay una tendencia a la baja", al igual que en secuestros, extorsión y robos en general.

"La verdad, no cesan las descalificaciones con este tema y otros", dijo el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador. "Entonces, ¿qué puedo decir? Pues que vamos a seguir, como todos los días, garantizando la paz y la tranquilidad". **Pág. 4**